

Keine Gegenstimmen

Fischereiverein Lob vom Bobinger Bürgermeister

Bobingen Das Lob kam von der Stadtspitze und freute die Anwesenden sehr. „Der Fischereiverein hat einen großen Anteil an der Gesunderhaltung von Landschaft und Gewässern in Bobingen und leistet wertvolle Jugendarbeit“, betonte Bürgermeister Bernd Müller in seinem Grußwort zur Jahreshauptversammlung des Vereins.

In der Tat ist ehrenamtliches Engagement nicht selbstverständlich, in Zeiten zunehmender Mobilitäts- und Bereitschaftsanforderungen im Berufsleben ruht diese Last zudem meist auf Schultern im Rentenalter.

Im Fischereiverein Bobingen ist dieser harmonische Zusammenhalt zu spüren, stellte Vorsitzender Günter Oßwald fest. Diese Harmonie zeigte sich auch bei den Vorstandswahlen: Einstimmig wurden die Wahlvorschläge von den Mitgliedern angenommen.

Brutboxenprogramm startet erfolgreich in sein drittes Jahr

Einsatz ist auch dieses Jahr wieder gefragt: Der Termin für das Sommerfest steht jetzt fest, es findet am Samstag, 21. Juli, ab 10 Uhr statt. Neben weiteren traditionellen Ver-

anstaltungen plant der Verein im Rahmen des Artenschutzprogrammes den Besatz der Wertach mit Aalrutten, das Brutboxenprogramm der Jugend startet erfolgreich in sein drittes Jahr und die Beteiligung an den Reinigungsaktionen von Singold und Wertach hat ebenfalls schon Tradition.

Über diese Entwicklung freuten sich nicht nur die langjährigen Vereinsmitglieder, die wieder mal für ihre Treue geehrt wurden.

➔ **Im Internet**
www.fischereiverein-bobingen.de



Der Vorstand des Fischereivereins Bobingen wurde einstimmig von den Mitgliedern gewählt.
Foto: Fischereiverein Bobingen